

開催されたイベントや講座などを写真で紹介!!

フオト! ホット! HÖT!

3/14(金)
~23(日)

木々の新緑や花々の彩りに癒やされて...



松山町の市営陸上競技場で、「ながさきグリーンキャンペーン」を開催。会場では、12万点を超える植木や鉢花、園芸資材などを展示・即売しました。さらに、九州最大の植木産地である田主丸の植木も展示され、来場者は思い思いに品定めをしながら、気に入った植物を購入していました。

また、ガーデニング講習会、ふれあいコンサート、フリーマーケット、ものづくりコーナー、長崎おもちゃ病院などもあり、子どもから大人まで楽しんでいました。



3/9(日)

郷土愛にあふれた“小ヶ倉よかとこさるく”

地域のかたがガイドとなって小ヶ倉の史跡を巡る「小ヶ倉よかとこさるく」が開催されました。これは、地域のかたが、小ヶ倉の歴史や文化を知ってもらおうと2年ほど前から準備を進めてきたもので、今回が第1回目です。

この日は、約160人が参加。日本初の国際海底電線小ヶ倉陸揚庫や国指定史跡の長崎台場跡魚見岳台場跡などを巡り、参加者は小ヶ倉の歴史や魅力に関心しきりでした。



3/1(土)

腎臓から考える健康ライフ

市民に慢性腎臓病(CKD)やその予防法について知ってもらおうと「世界腎臓デーイベント2014 in 長崎」を開催。成人の8人に1人も言われるCKD。専門医や管理栄養士による講演では、「定期的な尿検査で早期発見を」「塩分を控えた食生活を」といった話に、参加者は熱心に耳を傾けていました。

また、健康度チェックや栄養相談などのコーナーもあり、予防法などのアドバイスを受けていました。



特集

市政

長崎市民

フエコ意見
プレゼント

生活情報

健康

子育て

被爆者援護

福祉

講演・講座

もよおし

おしらせ

募集



2/20(木)
~3/5(水)

灯笼の優しい光に包まれて

中島川・寺町界隈の“和のたたずまい”を灯笼の優しい光で照らす、まちあかり～「桃まつり」を開催。山門を照らされた皓台寺、長照寺、延命寺、興福寺は、より一層風情にあふれていました。また、諏訪小学校の児童や長崎工業高校の生徒、長崎リハビリテーション病院の皆さんによる手作りの灯笼は、町家の小道を明るく照らし、道行く人は時々足を止め眺めたり、撮影をしたり思い思いに楽しんでいました。

また、中島川・寺町界隈のお店には、さまざまなひな人形が並び、歳時である「桃の節句」を華やかに祝っていました。



3/16
(日)

祝!長崎かんぼこ王国3周年

ベルナード観光通りで、「長崎かんぼこ王国3周年大感謝祭」を開催。かまぼこやちくわ、すり身揚げ、ハトシなどの長崎かんぼこが並び、たくさんの方が買い求めていました。

また、長崎おでんの振る舞いも行われ、試食した大津勇人くんは「とってもおいしい!」とホクホク顔で味わっていました。



3/16
(日)

共感を呼んだランタナ大賞

「ランタナ大賞2013～長崎市民が選ぶ市民活動表彰」のプレゼンテーション審査会&表彰式を市立図書館で初開催。応募のあった51団体から第1次選考を通過した5団体が、1位(副賞10万円)を目指して発表し、その趣向を凝らした内容に、大きな拍手が沸いていました。

投票は、協賛企業を含む審査委員のほか、当日の来場者も票を投じ、入賞者に盾と賞金が授与されました。また、100円の入場料も得票数に応じて、各団体に寄付されました。

